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a)Más cámaras de
videovigilancia

b)Mejor iluminación
en la colonia

c)Disminuir los 
puntos de venta de 
alcohol en la colonia

d)Implementar 
programa “Vecino 
Vigilante”

e)Más patrullas y
más policías

f)Implementar 
retenes, puntos de 
revisión o filtros de 
seguridad

¡Mándanos tu respuesta!

enterate@panqro.org.mx
442 139 85 83



EL PRI GOBIERNO, TE REVENDE LA GASOLINA
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*A partir de agosto arrancará
la segunda etapa.
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Con el objetivo de fortalecer las condiciones de seguridad de los 
queretanos, el presidente municipal de Querétaro, Marcos 

Aguilar Vega, inició las acciones del proyecto “Ciudad Luz”, que 
consiste en el reemplazo de más de 62 mil luminarias de vapor 

de sodio por luminarias LED, en 523 colonias del municipio.   

Marcos Aguilar aseguró que esta representa sin duda una de las 
inversiones más importantes para mejorar uno de los temas de 

mayor interés de la población: seguridad.  Esta acción abonará a 
mejorarla al inhibir actos delictivos, pues las zonas de oscuridad 

en la ciudad serán eliminadas, pues la tecnología LED brinda una 
iluminación de mucha mejor calidad y más potencia, una luz 

blanca que da mayor cobertura.

La inversión para este proyecto es de 614 millones de pesos, y se 
busca que además de generar seguridad al eliminar los puntos 
ciegos, se mejore la calidad del alumbrado público y la imagen 

urbana, ya que las luminarias LED mejoran la visibilidad a 
conductores y favorecen la actividad económica.

Hoy el Municipio de Querétaro paga un poco más de 142 

millones de pesos al año a la Comisión Federal de Electricidad 
(CFE); con las nuevas luminarias LED pago se tendrá un ahorro 

cercano a los 72 millones de pesos anuales, los cuales al 
principio serán para pagar esta inversión, y después quedarán a 
las siguientes administraciones para poder invertir en más obra 

pública para los habitantes del municipio.

Marcos Aguilar, reiteró que el Gobierno que encabeza está 
tomando decisiones importantes para todos los queretanos, 

pues al llegar más de 70 mil nuevos habitantes por año el reto 
es lograr la infraestructura necesaria para atenderlos.  

Querétaro será uno de los municipios que cumple con lo establecido en la 
Cumbre de París 2016, donde los países del mundo se comprometieron a 

limitar sus emisiones para combatir el cambio climático, al reducir más de 6 
mil toneladas de bióxido de carbono que generan hoy las luminarias de vapor 

de sodio al año.

Explicó que el vapor de sodio además de ser ineficiente y costoso de 
mantener, ilumina menos y causa daño al medio ambiente; en cambio con 

estas nuevas luminarias LED se contaminará menos.

El presidente Marcos Aguilar, puntualizó que el Municipio de Querétaro, está 
actuando en movilidad, urbanismo, manejo de desechos sólidos, recolección 

de basura, rediseño del espacio público, reforestación; estamos trabajando 
por Querétaro, para garantizar un futuro mejor a nuestros hijos, por ello el 
programa Ciudad Luz es de los más importantes, por qué tiene impacto en 

varias de las problemáticas de nuestra ciudad.

62,000 nuevas luminarias

72 mdp de ahorro anual

523 colonias beneficiadas







San Juaniluminado
El presidente municipal de San Juan del Río, Memo Vega, 
implementó un Programa de Modernización de Luminarias, 
en beneficio de las familias sanjuanenses.

El Gobierno actual ya ha instalado 12 mil luminarias tipo 
LED, en más de 120 colonias y comunidades, lo que repre-
senta un alcance de más de la mitad del alumbrado público 
de todo el municipio.

Con estas nuevas luminarias LED, el Gobierno Municipal, 
brindará más seguridad a los ciudadanos, al tener calles 

“Cuando recibimos el Gobierno, además de ya traer un plan de acción, le estuvimos preguntando a la 
gente qué es lo que más necesitaban en su colonia o comunidad y muchos coincidían que un mejor 
alumbrado, porque las lámparas no servían o alumbraban muy poco. Así nace el cambio de 12 mil 
luminarias con tecnología LED, las cuales alumbran más y tienen una durabilidad mayor, por lo que no 
tendremos el problema de que se fundan frecuentemente como antes”: Memo Vega

mejor iluminadas y eliminar puntos ciegos; además de 
contribuir al cuidado del medio ambiente, ya que evitan la 
emisión de gases que producen el calentamiento global.

Por otro lado, las nuevas luminarias significarán un ahorro 
económico para el Municipio por concepto de alumbrado 
público, dinero que se podrá utilizar en otros beneficios 
para la ciudadanía.

12,000 nuevas luminarias

120 colonias y comunidades
beneficiadas



ciudadgranunaparacambios
Construimos la

Ciudad Vive Oriente

SAN JUAN DEL RÍO



FABIAN
PINEDA

0
unidades

2015

MEMO
VEGA

64
unidades
2016

GUSTAVO
NIETO

y FABIÁN
PINEDA

luminarias
fundidas y
deficientes

6 años

MEMO
VEGA

12 mil
nuevas
luminarias
LED
9 meses

PATRULLAS
COM PA R E MO S

LUMINARIAS

POLICIA MUNICIPAL



enterate@panqro.org.mx
442 139 85 83


